

ティピつうしん Vol.9

(株)ウィング 代表 吉田香奈
平成 28 年 9 月発行

暑い夏がようやく過ぎ、少しずつ過ごしやすい季節になってきました。

夏の間、みんなこんがりといい色に焼けましたが、変化はそれだけではありません。言葉が増えたり、表情が豊かになったり、顔つきが変わったり、新しい遊びを覚えたり…ティピの子ども達は、この夏でまた一回り成長したようです。これからの季節は、夏の疲れから体調を崩しやすい時期でもあるので、子ども達のペースに合わせ、ゆったり過ごしていきたいと思っています。それでは早速、ティピっ子成長記録をご覧ください♪

●●● こっちだよ～ ●●● ～星組～

子ども達の大好きな水遊びが始まりました！ ティピの前の公園で水鉄砲の水かけ合戦が始まると、暑さで曇っていた笑顔が一気に輝き、「きゃ～♪」と嬉しい悲鳴が聞こえてきます！はじめは職員がかけて回っていましたが、今では子ども達同士で掛け合いを楽しんでいます。「OOちゃ～ん！！こっちだよ～！！」と挑発してみたり、鋭い目つきでお友達目がけて



●●● 元浜緑地遠足 ●●● ～星組～

7月5日は、5事業所揃っての遠足でした。駅での集合にも慣れた様子で、さらっとお母さんと「行きます」の挨拶を済ます子ども達…たくましくなってきましたね！行き先は大きなプールのある元浜緑地です。駅から歩いて20分ほどかかるのですが、あの蒸し暑い天気の中、本当に頑張って歩いていました。甘えて歩くのを嫌がる瞬間もありましたが…友達が「OOく～ん！！こっちよ～」と友達が呼んでくれるのを聞くと、パッと顔つきが変わり、急に走り出す姿も♪友達の力の大きさを改めて感じました！

公園に着くと力尽きたように座り込んでしまいます。汗をかいて脱ぎにくくなった服を一生懸命脱ぎ、

やっとの思いでプールにたどり着くと…まず体を冷やす子ども達。

職員に誘われてようやく顔を浸けたり、滝の間を潜り抜けたり！！

今年の子たちは水が大好きなのでみんなず～っと笑顔を見せて

くれていましたよ！



お知らせ
9月より、療育の一環として、キャンディ親子カレッジを主催する大森早苗先生をお招きし、キッズ体操やふれあい遊びなどを教えていただくこととなりました。療育の様子は連絡帳やティピ通信でお知らせしたいと思います。



●●● みんな一緒に夏祭り♪ ●●● ～星組・虹組～

8月6日、ベアパウにてウィングのお祭りがありました！5事業所が集まったお祭りでしたが、子ども達はスーパーボールすくいやヨーヨーすくい、輪投げなど、それぞれのブースに夢中でお友達には目もくれず…回った先が分かるように持っていたお祭りカードで、「これ行ったかなあ？」と確認しながら色々なブースを回ります。ある子は、周囲の騒がしさに圧倒され、お店の人に「ゲームやらせてください！」の一言が言えずもじもじしていると、次々に順番を抜かされてしまいます…“これではだめだ！”と思い切って「おねがいします!!!」と大声で伝え、ゲームに参加することができました♪

存分に遊んだ後には、お待ちかねの食事タイム！焼きそばやたこ焼き、フランクフルトなど、好きなものをみんなで楽しく食べました。食後にはかき氷を食べた子も！バスに乗って帰った子ども達は、「お祭り楽しかったねえ～♪」、「スーパーボールとれた!!!」と興奮気味に話していましたよ！



●●● こんなのできるの!? ●●●

～星組～

カチーナの職員に来てもらい、跳び箱やトランポリン、フープなど色々な運動遊具を使った遊びを教えてもらっているティピの子ども達。手をつかずに回ってみる飛行機前回りや、跳び箱ジャンプに逆立ち！

跳び箱の上での逆立ちには、「えええええ！?(僕できるの???)」とわくわくした悲鳴を上げながらの挑戦です。それでも怖さより楽しみな気持ちの方が強くなり、躊躇なく“えい!”と職員に体を預けてかっこいい(?)逆立ちができました！中には思い切り過ぎて手を放してしまう子もいましたが本人は大笑いしています…みんな体を動かすのがますます大好きになりました♪



●●● レベルアップ!? ●●●

～虹組～

自立心を育てたい!という思いから、虹組さんには道案内の書かれたメモを持ち、指定の場所までたどり着く地域散策に挑戦してもらいました。将来、進学・就労をするには、自力通学や通勤が条件となります。

「こっちの道かなあ…」と地図を確認しながら進みます。普段は職員や身近な大人に頼ってしまうので、右に行くはずが左に曲がってしまうなど…多少道に迷いながらも一生懸命先へ進んでいきます。中学生の子がチャレンジした時は、どこからか湧いてくる自信で道順の確認もそこに歩き続け…職員が止めなければ商店街を通り過ぎてどこか遠くに行ってしまうところでした!! 出かけた先では買い物学習でおやつを買いました。提示された金額をきちんと払い、お店の人に挨拶をして帰ってきます。お買い物時に不愛想にならず、気持ちよく挨拶やコミュニケーションが取れることも大切なスキルの一つだと気付いていってほしいですね♪